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Campanha arrecada alimentos para famílias carentes 
Quinta-feira, 27 de janeiro de 2022

EDITAL

A Comissão de Licitação da Câmara 
Municipal de Petrópolis torna público 
que será realizada licitação, modalidade 
Pregão Presencial, tipo Menor Preço 
Global, para a contratação da empre-
sa especializada para a prestação de 
serviços de produção de imagens e sons 
para a TV Câmara Municipal de Petrópo-
lis-RJ, mediante as condições estabele-
cidas neste Edital, e seus Anexos, para 
atender a esta Câmara Municipal.
A Pregoeira receberá a proposta e a doc-
umentação dos interessados às 10h do 
dia 08 de fevereiro de 2022, iniciando-se 
então os trabalhos de abertura dos enve-
lopes da Licitação nº 004/2022, Pregão 
004/2022.
O inteiro teor da Licitação encontra-se a 
disposição na Praça Visconde de Mauá, 
nº 89 – Centro – Petrópolis, de segunda 
a sexta-feira das 13h às 17h, ou por meio 
dos sites: petropolis.rj.leg.br.
Petrópolis, 26 de janeiro de 2022.

Carolina Kreischer Costa e Silva Cruzick
Pregoeira

ATO PRE-LEG 018/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis, no uso de suas atribuições, e 
de acordo com o que estabelece o Art. 26 
do Regimento Interno, RESOLVE
Art. 1º - de acordo com o estabelecido 
pelas Lideranças Partidárias, formalizar 
a composição da Comissão Permanen-
te da Câmara Municipal de Petrópolis, 
abaixo citada, que vigorará para o biênio 
2021/2022, na seguinte forma:
Comissão dos Direitos da Mulher
Presidente: Gilda Beatriz
Vice-Presidente: Gil Magno
Vogal: Ronaldo Ramos
Art 2º - Altera o ATO PRE-LEG 017/2022 
de 18 de janeiro de 2022 conforme dis-
posto:
§1º - Onde se lê: “Comissão de Orçamen-
to e Finanças”, 
leia-se: “Comissão de Finanças e Orça-
mento”
§2º - Onde se lê: “Comissão de Desen-
volvimento Econômico, Tecnologia e Tur-
ismo”,
leia-se: “Comissão de Desenvolvimen-
to Econômico, Agricultura, Tecnologia e 
Turismo”
§3º - Onde se lê: “Comissão de Planeja-
mento, Uso, Ocupação e Parcelamento 
do Solo, Política Agrícola, Política Ur-
banística e Habitação (COPERLUPOS)”
leia-se: “Comissão de Planejamento, 
Uso, Ocupação e Parcelamento do Solo, 
Política Urbanística e Habitação (COP-
ERLUPOS)”
Art. 3º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as dis-
posições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de janeiro de 
2022.
Hingo Hammes
Presidente

ATA DA 02ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dezenove dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás quatorze horas e Três minutos, o Sen-
hor Presidente, Vereador Hingo Hammes, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Ver-
eador Dr. Mauro Peralta, que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: GP Veto 
nº: 001/2022 (CMP 0284/2022); GP Veto 
nº: 002/2022 (CMP 0285/2022); GP Di-
versos nº: 006/2022 (CMP 0286/2022); 
GP Diversos nº: 016/2022 (CMP 
0287/2022); GP Diversos nº: 017/2022 
(CMP 0288/2022); GP Diversos nº: 
018/2022 (CMP 0289/2022); GP Diversos 
nº: 013/2022 (CMP 0376/2022); GP Di-
versos nº: 022/2022 (CMP 0392/2022); 
Projeto de Lei nº: 0143, 0147, 0148, 0365 
e 0366/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Projeto de Lei nº: 0159/2022 do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Domingos Pro-
tetor. Projeto de Lei nº: 0179 e 9862/2022 
do Vereador Fred Procópio; Projeto de Lei 
nº: 0279 e 0280/2022 do Vereador Eduar-
do do Blog; Projeto de Lei nº: 0281, 
0282/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
Requerimento nº: 0388/2022 do Vereador 
Dudu; Indicação Legislativa nº: 0155/2022 
do Vereador Gil Magno; Indicação Legisla-
tiva nº: 0195 e 0246/2022 do Vereador 
Fred Procópio; Indicação Legislativa nº: 
0291 e 0320/2022 da Vereadora Gilda Be-
atriz; Indicação Legislativa nº: 0375/2022 
do Vereador Marcelo Lessa; Requerimen-
to de Informação nº: 0377 e 0387/2022; 
Indicações nº: 0113, 0149, 0150, 0152, 
0153, 0161, 0167, 0168, 0170, 0172, 
0175, 0176, 0182, 0192 à 0194, 0196, 
0198, 0199, 0202, 0204, 0211, 0213, 
0216, 0217, 0218, 0219, 0223, 0226 à 
0229, 0231, 0232 á 0236, 0238, 0241, 
0243, 0244, 0249 à 0251, 0253, 0255 e 
0256/2022; Projeto de Lei Substitutivo nº: 
0247/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. 
Terminada a leitura do Expediente, o Sen-
hor Presidente passou a palavra aos Sen-
hores Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre a falta de luz 
em algumas áreas e da ajuda que vai re-
ceber para realizar a rotatória do Carango-
la. Comentou sobre a necessidade de 
ajuda da população para Melhorias na ci-
dade. Falou sobre o ocorrido com o ci-
dadão que desrespeitou os vereadores, 
alegando ser inadmissível que seja falado 
desta forma e com tamanha arrogância. 
Registre-se que o Vereador Gil Magno 
solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Comentou sobre o au-
mento dos testes positivos de Covid e a 
necessidade de dar atestado ao cidadão 
na hora que for feito o teste, evitando que 
o mesmo pegue ônibus, podendo trans-
mitir o vírus para obter o atestado de af-

astamento do trabalho. Agradeceu e des-
pediu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Posicionou-se a favor da vacinação 
infantil, alegando que as crianças devem 
ser vacinadas o mais rápido possível. Fa-
lou sobre a política de castração do Gov-
erno do estado, que graças ao auxílio do 
ex Prefeito Hingo Hammes e pelo intermé-
dio do Vereador Fred Procópio, foi con-
quistado as castrações conveniadas com 
uma clínica particular. Disse que é 
necessária a castração contínua na cidade 
de Petrópolis e que estará lutando por 
isso, visto que as castrações são uma 
questão de saúde pública. Também falou 
sobre as parcerias que conseguiu fazer 
com empresas da cidade de Petrópolis, 
em especial a empresa Águas do Impera-
dor que instalarão bebedouros para os 
animais nas ruas. Agradeceu ao Leandro 
da empresa Águas do Imperador  pela par-
ceria neste projeto. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Levantou 
o debate sobre saúde mental, falando que 
visitou a obra que está sendo feita no Hos-
pital Nelson Sá Earp para uma nova ala 
psiquiátrica, e precisou pausar a obra. Fez 
um apelo ao secretário de saúde para que 
possa tomar as medidas necessárias para 
que as obras recomecem o mais rápido 
possível e que seja inaugurado logo esse 
novo setor da psiquiatria. Acrescentou a 
necessidade de respeito e reconhecimen-
to aos pacientes da psiquiatria, que mui-
tas vezes são excluídos e mal vistos pe-
las pessoas. Falou da necessidade de 
atenção à saúde mental, e que os pacien-
tes que sofrem com isso merecem ser 
vistos, ajudados e tratados com digni-
dade. Falou também da reunião feita em 
seu gabinete com o presidente da 
CPTrans, Jamil Sabrá, e da necessidade 
de trabalhar junto com o executivo para 
falar sobre a necessidade de mobilidade 
urbana de ciclistas. Falou da importância 
da criação de políticas públicas para os 
ciclistas no trânsito, e o respeito no trânsi-
to. Agradeceu e despediu-se. 4) EDUAR-
DO DO BLOG, LÍDER DO REPUBLICA-
NOS – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Pediu 
atenção especial do governo para uma 
questão que aflige 1100 famílias que tra-
balham e prestam serviço na secretaria de 
educação. Falou sobre a reunião que teve 
com a secretária de educação para tratar 
do assunto dos funcionários contratados 
pela empresa terceirizada e fez um apelo 
ao governo que seja mantida a empresa e 
preservados os empregos das pessoas 
que foram contratadas. Acrescentou que 
estes profissionais já estão adaptados às 
realidades das escolas e fazem um bom 
trabalho, alem de movimentar a economia 
do município. Falou também sobre as 
preocupações com a saúde do município 
com a explosão de casos de covid e gripe, 
e da necessidade de medidas que podem 
ser tomadas para melhorar o atendimento 
nas unidades de saúde. Relatou a dificul-
dade de falar com alguns secretários do 
governo, que não atendem as demandas 
e tratam com grosseria os Vereadores, e 
comentou sobre a falta de humildade de 
alguns. Agradeceu e despediu-se. 5) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre o 
péssimo atendimento da Enel que prejudi-
ca as empresas da cidade, além de deixar 
comunidades sem luz. Comentou sobre a 
visita que fez ao Instituto Municipal de Cul-
tura que passou por uma mudança de 
secretário, procurando saber quando será 
realizado o projeto da ciranda das crianças 
e o projeto do Joãozinho do Cavaco. Falou 
sobre a águia da praça que precisa ser 
consertada. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a fala dos Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em discussão 
e votação única o GP Veto nº: 1412/2021 
(CMP 9575/2021). O Veto foi mantido com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 6785/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única o 
Projeto de Lei nº: 7038/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 7353/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão. A Indicação de 
foi aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação a Indicação Legislativa 
nº: 8768/2021 do Vereador Gil Magno. A 
Indicação foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 3240, 5434 e 
9488/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
4826, 9686 e 9695/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 4840, 4898 e 4912/2021 do Ver-
eador Júnior Coruja; 5861 e 8413/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz; 6439, 6464 e 
6465, 9499, 9500 e 9501/2021 do Ver-
eador Marcelo Chitão; 8026, 9393 e 
9397/2021 do Vereador Gil Magno; 8266, 
8269 e 8271/2021 do Vereador Junior 
Paixão; 8404/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz e do Vereador Dr. Mauro Peralta; 
9398, 9416 e 9418/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; 9502, 9503 e 9642/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos; 9670 e 
9671/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 9684, 9685 e 9689/2021 do Vereador 
Octavio Sampaio; 9706/2021 do Ver-
eador Fred Procópio; 9716 e 9717/2021 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezoito horas e quarenta 
e nove minutos, declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Ver-
eadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em vinte de janeiro de dois mil e 
vinte e dois, as dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Pro-
cedimentos Públicos. Registre-se e pub-
lique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 03ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte dias do mês de janeiro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e dez minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
0178/2022 do Vereador Eduardo do 
Blog; Projeto de Lei nº: 0297/2022 do 
Vereador Junior Paixão; Projeto de Lei 
nº: 0397, 0398 e 0401/2022 do Vereador 
Domingos Protetor; Projeto de Lei nº: 
0399 e 0402/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Projeto de Lei nº: 9860 e 
9861/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
Projeto de Resolução 0395 e 0396/2022 
do Vereador Fred Procópio e do Ver-
eador Octavio Sampaio; Projeto de Res-
olução nº: 9479 e 9614/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; Projeto de Resolução nº: 
9577/2021 do Vereador Junior Paixão; 
Requerimento de Informação nº: 
0403/2022 do Vereador Fred Procópio; 
Indicações nº: 0258, 0260, 0262 à 0266, 
0272, 0275 à 0278, 0283, 0295, 0298, 
0300 à 0304, 0307, 0309, 0311, 0313, 
0315, 0316, 0318, 0319, 0321, 0322, 
0329, 0331, 0332, 0334 à 0343, 0345, 
0346, 0348 à 0350, 0352, 0357, 0361, 
0363, 0368, 0370, 0381 à 0385, 0390, 
0391, 0404 à 0409, 0412, 0414, 0415, 
0417, 0420, 0421 e 0423 à 0433/2022. 
Terminada a leitura do Expediente o Ver-
eador Marcelo Lessa solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 6412/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9115/2021 do Vereador Ronaldo Ramos. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 6679/2021 do Vereador 
Fred Procópio. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Ju-
nior Paixão, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única a Indi-
cação Legislativa nº: 7412/2021 do Ver-
eador Dudu. A Indicação foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única as Indicações nº: 
0021, 0025/2022 e 5227/2021 do Ver-
eador Dr. Mauro Peralta; 0072, 0115 e 
9776/2021 do Vereador Fred Procópio; 
0092 e 9688/2021 do Vereador Octavio 
Sampaio; 3241, 3242 e 3825/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; 5061, 5125 e 
5126/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
5601, 5867 e 8415/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 5784, 8662 e 8975/2021 
do Vereador Yuri Moura; 6511, 6512 e 
6591/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
8272, 8273 e 8353/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão; 9387, 9388 e 9392/2021 do 
Vereador Gil Magno; 9493, 9728 e 
9737/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
9504, 9505 e 9641/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos; 9855/2021 do Vereador 
Dudu. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Yuri Moura. Regis-
tre-se que o Vereador Domingos Protetor 
justificou a ausência do Vereador Yuri 
Moura.    Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para faz-
er uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre a visita que fez a UPA 
Cascatinha e que a equipe da UPA real-
izou  mais de mil atendimentos, e dentre 
estes atendimentos, mais de 60%  era de 
pessoas com COVID. Disse que fiscal-
izou a UPA Itaipava, que estava com 
problemas com os testes de COVID, e 
auxiliou no atendimento dos pacientes, 
alegando ter solicitado o conserto do ar 
condicionado. Dentre as visitas que fez 
às unidades de saúde, destacou também 
a visita à UBS onde será feita a tenda 
para atendimento de pessoas com sín-
dromes respiratórias. Destacou que o 
povo merece um atendimento de quali-
dade em especial na área da cidade. Fa-
lou sobre o encontro com o Prefeito 
Rubens Bontempo na Secretaria de 
Saúde onde está sendo feito o despacho 
das demandas da população, ficando 
combinado o que o comitê da saúde 
propôs: pacientes assintomáticos com 
três doses de vacina devem ir à UBS se 
consultar e manter o isolamento de cinco 
dias. Disse que assim poderá se obter 
um atendimento de qualidade, e asse-
gurou que se manterá ao lado do povo. 
Mencionou a mensagem que mandou 
para a Doutora Vanessa Katz do 
Ministério Público, defensora do SUS, 
que tem empenho em ajudar o povo, as-
segurando que poderá contar com sua 
ajuda em prol dos cidadãos petropoli-
tanos. Comentou também sobre o pro-
cesso de solicitação do remédio para a 
paciente Maria Alice, portadora de AME 
que foi liberado e pago, com a ajuda do 
Presidente da República. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre o colapso 
no sistema de saúde da cidade por conta 
da alta demanda de atendimento visto 
que o contágio da nova variante é 
grande. Ressaltou também a necessi-
dade de ter os cuidados básicos e de 
tomar a vacina. Falou sobre o empenho e 
dedicação do Corpo de Bombeiros que 
veio de fora para fazer o resgate da cad-
ela Meg, agradecendo a todos os en-

volvidos. Comentou sobre a alta deman-
da de resgate de animais, visto que no 
município não há um canil público, e dos 
resgates que conseguiu fazer à alguns 
animais necessitados, ressaltando que é 
um dever do governo desenvolver políti-
cas públicas para atender as necessi-
dades da causa animal. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Prestou condolências ao diretor 
do departamento jurídico da Câmara 
pela perda de sua mãe. Falou sobre a 
oportunidade que teve de participar da 
audiência pública promovida pelo ver-
eador Junior Coruja com a empresa 
Enel, após reclamações de falta de ener-
gia em vários lugares da cidade e falta de 
manutenção dos postes. Disse que a em-
presa Unimed investiu milhões num pro-
jeto na Rua 16 de março e que a Enel 
demorou muito tempo para dar respostas 
sobre instalações e cabeamentos. Para-
benizou os farmacêuticos, em nome da 
Senhora Camila Vizeu, da Tatiana, da 
Denise, da Roseane Borsato, do Luiz do 
HAC, da Débora, do Marquinho do 
HNSE, pelo dia do farmacêutico e pelo 
excelente trabalho que fazem e que 
merecem ser valorizados pela sua im-
portância na sociedade. Agradeceu e 
despediu-se. 4) JUNIOR CORUJA, DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre a audiência pública da empresa Enel, 
que justificou o grande número de ocor-
rências e informou que combinou um 
mutirão de podas de árvores juntamente 
com a prefeitura. Disse que fará uma se-
gunda audiência para que seja feito a 
prestação de contas dos serviços da 
companhia nesse verão e também um 
planejamento de trabalho para o ano de 
2022. Relatou que irá a Brasília fazer 
uma representação junto a Aneel onde 
serão extraídas peças que serão en-
caminhadas ao Ministério Público, e ai 
sim terá uma resposta e uma solução 
para alguns destes problemas relatados. 
Convidou o Vereador Hingo Hammes 
para acompanhá-lo nesta missão. Agra-
deceu pela operação tapa buraco na Es-
trada Bernardo Coutinho em Araras e 
agradeceu ao Prefeito Rubens Bontem-
po pelo contato com os responsáveis 
pela operação, e também ao Deputado 
Hugo Leal que reforçou o pedido junto ao 
presidente do DER. Agradeceu ao gover-
nador Claudio Castro por ter liberado o 
tapa buraco, alegando estar na espera 
junto aos moradores de Araras pelo as-
falto no início do bairro até o Malta, que 
ajudará muito aqueles que passam por 
ali. Agradeceu também ao presidente da 
Comdep Leo França por ter enviado 
caminhões e máquinas para fazer a ma-
nutenção das lixeiras do bairro. Agrade-
ceu e despediu-se. 5) GILDA BEATRIZ, 
LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre a notificação dos fiscais 
da prefeitura aos bares e restaurantes 
em relação a proibição de músicas ao 
vivo e mecânicas devido ao aumento do 
número de casos de COVID, visto que o 
decreto só proibia boates de danceterias. 
Mostrou apoio aos músicos que movi-
mentam a economia local, e disse que 
entrou em contato com a prefeitura para 
que fosse feita uma reunião para que pu-
desse ser esclarecido que as notifi-
cações foram feitas erroneamente, se 
mostrando preocupada com a categoria. 
Disse que a prefeitura emitirá uma nota 
para consertar esse equívoco e deixou 
claro que o problema foi resolvido, agra-
decendo a chefe de gabinete do governo 
pela prontidão. Comentou sobre a Aca-
demia da Saúde e o projeto Agita 
Petrópolis que estão com o funciona-
mento suspenso por conta também da 
transição de governo, mas que foi feito 
contato com os responsáveis para que 
retorne as atividades para atender as ne-
cessidades da população o quanto an-
tes. Fez um apelo a todos para que pos-
sam manter os protocolos de saúde para 
o bem do povo. Agradeceu e despe-
diu-se. 6) MARCELO CHITÃO, LÍDER 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Falou sobre a visita que fez a 
UPA Centro, e disse que não encontrou 
nenhuma anomalia no atendimento da 
equipe. Disse que está sendo montado 
uma tenda ao lado para tratamento de 
sintomas respiratórios e otimizar o aten-
dimento da população. Falou que contin-
uará fiscalizando e assegurando o mel-
hor funcionamento possível. Relatou so-
bre os pedidos que vem recebendo acer-
ca do mato que vem crescendo com 
rapidez em algumas localidades, e disse 
ter entrado em contato com o presidente 
da Comdep que garantiu que os pedidos 
serão atendidos. Agradeceu a todos os 
agentes regionais e envolvidos nas 
questões de roçada e capina que são 
cuidados paliativos que podem ajudar a 
população enquanto a solução efetiva 
não chega. Falou também sobre a visita 
que fez à Rua Gabriel Vieira que está em 
mau estado de conservação e fez um 
apelo que seja feita pavimentação. Falou 
da necessidade de ter uma usina de as-
falto quente na cidade para atender as 
demandas do município. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a fala dos Ver-
eadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e dezesseis minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Sen-
hores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em vinte e cinco de ja-
neiro de dois mil e vinte e dois, as dez-
esseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 04ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro 
do ano de dois mil e vinte e dois, centési-
mo septuagésimo oitavo ano de 
Fundação da cidade de Petrópolis, no 
Salão Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis, verificado o quórum e haven-
do número legal, ás dezesseis horas e 
Três minutos, o Senhor Presidente, Ver-
eador Hingo Hammes, declarou aberta a 

presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 024/2022 
(CMP 0437/2022); GP Veto nº: 025/2022 
(CMP 0438/2022); GP Veto nº: 026/2022 
(CMP 0439/2022); GP Veto nº: 027/2022 
(CMP 0440/2022); GP Diversos nº: 
014/2022 (CMP 0364/2022); GP Diver-
sos nº: 028/2022 (CMP 0441/2022); GP 
Diversos nº: 015/2022 (CMP 0456/2022); 
GP Diversos nº: 029/2022 (CMP 
0457/2022); GP Diversos nº: 033/2022 
(CMP 0458/2022); Emenda Modificativa 
nº: 0477/2022 do Vereador Yuri Moura; 
Projeto de Resolução nº: 0435/2022 do 
Vereador Ronaldo Ramos, do Vereador 
Maurinho Branco, do Vereador Gil Mag-
no, do Vereador Marcelo Lessa, do Ver-
eador Marcelo Chitão, do Vereador Do-
mingos Protetor, do Vereador Dr. Mauro 
Peralta, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura; Projeto 
de Resolução nº: 0436/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos, do Vereador Maurinho 
Branco, do Vereador Gil Magno, do Ver-
eador Marcelo Lessa, do Vereador 
Marcelo Chitão, do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Dr. Mauro Peralta, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Ver-
eador Júnior Coruja, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura; Indicações Leg-
islativas nº: 0444, 0482 e 0491/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz; Requerimento 
de Informação nº: 0470/2022 do Ver-
eador Fred Procópio; Requerimento de 
Informação nº: 0471/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio; Indicações nº: 0446, 
0448, 0450 à 0453, 0459 à 0463, 0466, 
0468, 0469, 0472 à 0474, 0484, 0485, 
0489 e 0490/2022; Emenda Aditiva nº: 
0443/2022 do Vereador Yuri Moura. Ter-
minada a leitura do Expediente, o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Sen-
hores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre as UPAs da cidade, UPAs estas que 
vem fazendo um excelente trabalho, 
mesmo com grande número de pessoas 
contaminadas. Disse que esteve na UPA 
de Cascatinha e que foram realizados 
seiscentos e cinquenta e quatro testes de 
COVID,  sendo oitenta por cento dos 
casos positivos. Agradeceu a Deus e ao 
governo federal pelas vacinas que 
graças a elas reduziu a agressividade da 
doença. Falou sobre o grande número de 
pessoas que residem em outros mu-
nicípios e que vem procurar atendimento 
em nossa cidade. Presenciou uma situ-
ação de uma senhora que reside em Xe-
rém que estava arrumando confusão 
com os funcionários da UPA. Deixou um 
recado para que as pessoas tenham bom 
senso, que saibam falar com as pessoas 
e que eles possam cobrar de seus gover-
nantes locais. Mencionou a empresa 
Força Ambiental que devido ao atraso de 
uma ou duas faturas vem deixando de 
cumprir suas obrigações, dentre elas o 
recolhimento do lixo pela cidade. Pediu 
por gentileza ao secretário de ordem 
pública e ao presidente da Comdep 
Leonardo França que notifique e encerre 
o contrato com esta empresa. Falou que 
é inadmissível um contrato de cinco anos 
com a empresa com faturamento mensal 
de três milhões e oitocentos mil reais, 
não cumprir com as devidas obrigações. 
Falou sobre a iluminação pública de nos-
sa cidade citando o Senhor, Paulo Mus-
trangi, que está à frente da secretaria de 
segurança e ordem pública. Pediu o 
rompimento do contrato com a empresa 
que presta o serviço na iluminação públi-
ca. Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
viu uma noticia nas redes sociais a res-
peito das obras na Serra Velha, onde a 
empresa Erwil ganhou a licitação, mas a 
obra não está andando. Soube que o IN-
EPAC esta travando a obra e não autor-
izou as intervenções que devem ser feit-
as na Serra Velha. Questionou o Gover-
no do Ex Prefeito Bernardo Rossi por não 
ter consultado uma empresa de arqueo-
logia durante as obras do Palácio de 
Cristal. Falou sobre a lotação das UPAs e 
do Pronto Socorro do Alto da Serra que 
estavam lotadas e com muitos pacientes 
de municípios vizinhos. Afirmou que não 
quer e não pode impedir os atendimen-
tos, mas estes pacientes ajudam a lotar 
as UPAs em Petrópolis. Disse que muitas 
pessoas reclamam da saúde em 
Petrópolis e afirmou que Petrópolis é ref-
erencia em relação à saúde. Deu exemp-
lo do HAC, que recebe muitas mães de 
outros municípios para gerarem seus fil-
hos em Petrópolis. Pediu a população 
que tenham paciência para serem aten-
didos nas UPAs. Disse que a culpa da 
contaminação do COVID é da própria 
população, por participarem de confrater-
nizações de final de ano e terem freqüen-
tado praias lotadas. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Disse que foi ao enterro da Mãe 
do Dr. Dinizar de Araújo e ficou triste de 
ver a situação do cemitério municipal. 
Falou que o Cemitério municipal precisa 
de um choque de ordem, pois esta cerca-
do de mato. Disse que ligou para o Pres-
idente da COMDEP, e agradeceu por ele 
ter mandado as ferramentas de limpeza 
para o cemitério. Afirmou que está ligan-
do para a SSOP para fazer um mutirão 
no cemitério o mais rápido possível. Fa-
lou que recebeu reclamações da falta de 
coleta de lixo no Alto da Serra e que a 
empresa deveria melhorar o atendimento 
nos Distritos. Disse que os postos de 
saúde deixam a desejar, pois grande par-
te do atendimento do COVID poderia ser 
feito nos postos de saúde. Falou que re-
cebeu elogios sobre o atendimento da 
médica de Pedro do Rio, Dra. Márcia Pi-
not, que está atendendo a todos os paci-

entes de Pedro do Rio, não deixando que 
os pacientes procurem as UPAs. Disse 
que tem que cobrar da prefeitura médi-
cos nos postos de saúde e deu exemplo 
do posto de saúde do vale do carangola 
que esta há dois anos sem médico. Agra-
deceu e despediu-se. 4) GILDA BEAT-
RIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Falou que a cidade não tem 
condições de construir um canil munici-
pal, pois vai acabar virando um depósito 
de animais. Afirmou que uma das 
soluções é a castração de animais. Disse 
que tem pessoas que adotam animais e 
com tempo os abandonam. Falou sobre 
a importância da microchipagem dos an-
imais para poder ter um controle maior 
para saber onde o animal esta, pois 
maus tratos a animais é crime. Disse que 
no final do ano esteve com Prefeito 
Rubens Bomtempo e o secretario de 
saúde Marcos Curvelo solicitando insta-
lação de tendas nas unidades de saúde 
por estar preocupada com o crescimento 
dos casos de COVID. Agradeceu a pre-
feitura pela instalação de tendas para 
atender pacientes com síndrome respi-
ratórias e COVID-19. Disse que recebeu 
o primeiro secretário da APERJ o Sen-
hor, Eduardo Birman e falaram sobre 
saúde mental. Agradeceu e despediu-se. 
5) YURI MOURA, LÍDER DO PSOL  – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
ao Vereador Fred Procópio por ter consti-
tuído esta comissão especial da Sinal 
Park e ter lhe dado esta responsabilidade 
e também ao Vereador Octavio Sampaio 
e ao Vereador Júnior Coruja. Disse que 
recebeu ataques de parte da imprensa 
tentando atrapalhar o trabalho da 
comissão, uma vez que o jornal Tribuna 
de Petrópolis é patrocinada pela Sinal 
Park. Falou que ficou por meses lutando 
para montar um relatório, fizeram oitivas, 
audiência pública e conseguiram a revo-
gação do ato que renovava o contrato 
com a Sinal Park até dois mil e trinta e 
cinco. Afirmou que o parlamento pode 
ser forte na formulação de política públi-
ca, na fiscalização dos atos do poder ex-
ecutivo e para trazer a população para 
debates importantes. Disse que no 
relatório havia acareação por parte do 
Ministério Público que recebeu o relatório 
para investigar os envolvidos no contrato 
da Sinal Park. Falou que com a saída da 
Sinal Park a empresa deverá deixar os 
parquímetros da cidade como consta no 
contrato. Disse que foi aprovado nesta 
Casa por unanimidade um projeto que 
cria um programa de merenda comple-
mentar, onde o Prefeito pague um cartão 
com recursos da prefeitura, distribua ces-
tas básicas ou crie outros mecanismos 
para fazer com que os quarenta e um mil 
alunos da rede municipal tenham um 
suporte para a segurança alimentar e nu-
tricional ainda mais em situações de 
calamidade publica. Afirmou que a prefei-
tura tem condições de manter o cartão 
merenda certa e também a merenda con-
vencional servidas nas escolas. Disse que 
fez uma indicação para que o cartão mer-
enda certa fosse mantido, pois não é só 
uma questão de complementar a meren-
da e sim de ajudar a economia local. Afir-
mou que a ASCOM da prefeitura e alguns 
membros do governo mentiram ao dizer 
que o rateio do FUNDEB aprovado nesta 
Casa, não contemplava todos os profis-
sionais. Disse que já tem um abaixo assi-
nado com mais de cinco mil assinaturas. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: colocado 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 2008/2021 do Ver-
eador Marcelo Lessa. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Hingo Hammes. 
Registre-se que o Vereador Marcelo Les-
sa pediu vista de dois dias ao Projeto de 
Lei nº: 5179/2021 do Vereador Júnior 
Coruja. O pedido foi rejeitado com 6 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Octavio Sampaio. 
Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, o Vereador Gil Magno, o Ver-
eador Marcelo Chitão, o Vereador Marce-
lo Lessa e o Vereador Ronaldo Ramos 
votaram a favor do pedido de vista. Regis-
tre-se que o Vereador Fred Procópio e a 
Vereadora Gilda Beatriz abstiveram-se do 
voto. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 5179/2021 do Ver-
eador Júnior Coruja. O Projeto foi aprova-
do com 9 votos. Registre-se ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador Dr. 
Mauro Peralta votou contrario ao Projeto. 
Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio, o Vereador Marcelo Lessa e o 
Vereador Ronaldo Ramos abstiveram-se 
do voto. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
7624/2021 do Vereador Gil Magno. A Indi-
cação foi aprovada com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discussão 
única a Indicação Legislativa nº: 
7913/2021 do Vereador Dudu. A Indicação 
foi aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0004, 
0005 e 0068/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 0124, 0125 e 0126/2022 do Ver-
eador Fred Procópio; 5154, 5155 e 
5156/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
6582, 6583 e 6588/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 8587, 8616 e 8629/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz; 8741, 8744 e 
8749/2021 do Vereador Junior Paixão; 
9410, 9411 e 9412/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 9509, 9510 e 9511/2021 do Ver-
eador Ronaldo Ramos; 9710, 9711 e 
9712/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
9784 e 9785/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog; 9856 e 9857/2021 do Vereador 
Gil Magno. As Indicações foram aprova-
das em bloco com 15 votos. Terminada a 
ORDEM DO DIA e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às 
dezenove horas e vinte e seis minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próx-
ima sessão, que ocorrerá em vinte e seis 
de janeiro de dois mil e vinte e dois, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 27/01/2022

Roberto Jones – especial para o Diário

Campanha realizada por pe-
tropolitanos leva cestas básicas 
para cerca de 30 famílias de diver-
sas cidades próximas à Petrópolis. 
José Machado é o coordenador das 
doações e conta que há mais de 10 
anos ajudava o seu pai nessa cam-

panha aqui em Petrópolis, que fa-
leceu há 3 anos. Atualmente, toda 
a sua família ajuda na arrecadação 
e entrega das cestas “Eu aprendi 
a doar com o meu pai, então hoje 
faço essa campanha em memória 
dele”, diz.

Petrópolis, Areal, Três Rios, 
Campo Grande e Duque de Caxias, 

são as cidades de onde algumas das 
famílias cadastradas na campanha 
vivem. Todos os anos, as doações 
são feitas integralmente para todas 
as famílias, por volta de 30 cestas 
entregues. Porém, em 2021, devi-
do à pandemia, a arrecadação de 
alimentos diminuiu, e o projeto só 
conseguiu contemplar 12 famílias. 

Arrecadação

A caminhada e corrida rural de 
Areal é a principal forma pela qual 
José Machado consegue arrecadas 
os alimentos para a montagem das 
cestas básicas. Este evento é reali-
zado com moradores e atletas da 
região, e tem como foco, a arreca-

dação de alimentos.
A inscrição para o evento é a 

doação de um quilo de alimento 
não perecível, que é entregue de 
bom grado por todos que partici-
pam da caminhada. “Todos que 
participam da corrida fazem parte 
desta campanha, agradeço a todos 
que sempre ajudam” diz ele.


